

「りゅうま伝」は高野の分身がお客様のところへご挨拶に伺う。どう気持ちでお届けします。

りゅうま伝

73号
2025年12月23日
高野龍馬

卷之十一

考へさせられました。

いものだと感じました。既にハウステンボスを二回見る集客を誇るのだそうですね。

「今年の漢字は？」

12月12日に発表された「今年の漢字は「熊」。みなさんはいかがでしょ、うか?」

「こういう問い合わせ自分で投げかけると色々な角度から一年を振り返ることに役立ちますね。私はといえば、子育てよく頑張ったなという意味で「懇」、公私ともに色々な役目が変わったことから「役」や「節」などが思い浮かびます。そんな中から取えて一つ選ぶなら今年は「旅」というか。

振り返ることに役立ちますね。

家族旅行以外にも一人旅も

研究会、鳥獣の日記の旅行もありました。北海道は冬と夏の2回、東京、御殿場、長崎と今年は例年になく動き回りました。

予約バスで飛行機に乗るなくなりやうになつた、塔東口を勘定にして空港の端から端まで走りだつと、トラブルも因縁に返すと向こうでです。そういうつづりを念め、旅は人生に刺激を与えてくれます。夏に家族と行った北海道は、初めてのバスツアー。

心境を体で感じさせてもらいました。実は、毎朝やっている禊を来年一月、丸三年で辞めようと思って参加したのですが、受講後は気持ちが変わった、どんな形で続けるか迷うようになりました。

普段食べないものを食べて、予想もできない出来事に出くわす旅は自分を大きくしてくるものになります。という訳で、来年も未知の場所へ出かけて、人間力を抜けます。

さて、皆様には今年も一年、大変お世話になつました。

そこで近場では長崎スタジアム。息子に見せてあげたくて行つただけなのでですが、自分が魅了されまして、また長崎駅から徒歩で行って、選手との距離が抜群に近

ナニ、お客様には今年も一年
大変お世話になつました。
来年も様々な情報
交換をさせて
頂けますと幸い
です。

そして近場では長崎スタジアム。息子に見せてあげたくて行つただけなので、自分が魅了されてしまった。長崎駅から徒歩で行って、選手との距離が抜群に近

ナニ、お客様には今年も一年
大変お世話になつました。
来年も様々な情報
交換をさせて
頂けますと幸い
です。



たかの財形事務所

〒819-0374 福岡市西区千里 707-13

090-3407-2123

<https://www.takanozaikei.com> ×—ilfp.takano@gmail.com